



# Bancos pactan con Claudia más crédito y reforzar Plan México



En el encuentro en Palacio Nacional también estuvo Victoria Rodríguez, gobernadora de Banxico. ESPECIAL

## Economía.

Sheinbaum realizará anuncios en materia de infraestructura la próxima semana, señala Banorte

**JORDAN SAUCEDO**  
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió este martes con la gobernadora del Banco de México (Banxico), Victoria Rodríguez Ceja, y miembros de la Asociación de Bancos de México (ABM) en Palacio

Nacional, con quienes discutió la reducción de intereses en el financiamiento a pequeñas y medianas empresas (pymes).

“En Palacio Nacional nos reunimos con la gobernadora de Banxico, Victoria Rodríguez Ceja, e integrantes de la Asociación de Bancos de México para conversar sobre las perspectivas económicas de nuestro país”, informó la mandataria en redes sociales.

En conferencia de prensa, como parte del reporte de resultados del cuarto trimestre de 2025, Marcos Ramírez, director general de Ba-

## “Reconocemos a Palestina como nación”. SRE analiza si el país se suma a la Junta de Paz

La Presidenta informó que recibió la invitación para sumarse a la Junta de Paz que presentó su homólogo de EU, Donald Trump, inicialmente diseñada para consolidar el alto el fuego en Gaza. “Recibimos la invitación del presidente Trump y la respuesta que dimos es que lo

tiene que analizarla la Secretaría de Relaciones Exteriores. Es muy importante. México ha reconocido a Palestina como nación. En unos días vamos a dar la respuesta en el contexto de nuestra Constitución, porque no es una decisión personal”, dijo en la mañana.

GASPAR VELA

norte, dio detalles sobre los puntos que tocaron en el encuentro.

Adelantó que la próxima semana la Presidenta hará anuncios en materia de infraestructura, donde el gremio bancario tendrá participación con el objetivo de atraer y aumentar la inversión dentro del país.

Añadió que durante la reunión se habló sobre el avance que ha tenido el acuerdo firmado en mayo de 2025, en el contexto del Plan México, respecto al financiamiento a pymes.

“Lo más importante es que no se habló de ningún otro plan o de cómo vamos a darle la vuelta a algo; se habló del Plan México, de cómo se va a hacer transversal y qué se necesita para ponerlo en esteroides”, apuntó Ramírez.

Dialogaron sobre inversiones en el país y el financiamiento a pymes

El director general de Banorte explicó que todos los bancos que acudieron a la cita se comprometieron a avanzar en las peticiones de aumento de créditos de la mandataria, mientras que Sheinbaum escuchó varias propuestas del sector.

“Todos estamos aportando a que salga. Nadie dijo ‘no’. ¿Labancos tienen los recursos? Sí. ¿Es de la mejor capitalizada del mundo? Sí. ¿Entonces qué tenemos que hacer? Pues disponer de ese dinero para detonar todas las inversiones que vienen”, expuso.

Al encuentro asistieron el secretario de Hacienda y Crédito Público, Édgar Amador Zamora, y el titular de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, José Antonio Peña Merino, entre otros funcionarios.